

桔南小だより

令和4年6月8日 第6号

全力でがんばったスポーツフェスティバル

5/28のスポーツフェスティバル（運動会）は、お天気にも恵まれ、全力を出した子どもたちでした。「全学年 全力でがんばろう」のめあては達成されたと手ごたえを感じています。それは、5限目の振り返りで全員が自分の成長を自分なりに感じ、それぞれが文章や絵で表現したから



です。また、他学年の演技を見学・応援をすることや、高学年が運営に関わる係活動をすることもでき、その点においても気づきや学びを得ることもできました。各学級・学年通信に詳細を掲載しております。ぜひお読みください。



そして、この行事に際しては、環境整備作業や前日の準備作業、当日の撤収作業にたくさんの保護者や地域の皆様のご協力があったることや、毎日子どもの体調管理等に心を割いていただいたご家庭の皆様のご支援があったことだと感謝をしています。ありがとうございました。最後までやり遂げる、なかまとともにやりぬく、それを実現する行事となりました。



飛び出せ！桔梗南の地域へ

『大好き ええとこ わたしたちの町 桔梗が丘』をめざし、桔梗が丘南のひと・もの・ことに出会う地域学習を進めています。6月に入り、2年生は「校区たんけん」として、「公園たんけん」を始めました。6/3には、たんけん第1弾として、5番町の鳴滝公園、若松公園に出かけて、公園の「ひみつ」を教えてくださいました。学校運営協議会委員（上田）さんや登下校見守りボランティア（山口・坪香）さん、自然の生き物に詳しい方（岡田さん）など4名の地域の方と一緒に出かけました。



3年生は「シャックリ川のホタル」の学習をする予定です。シャックリ川にホタルを呼び戻すための取組や、「ホタルはなぜ光るのかな??」を教えてくださいたく予定です。校区の方と出会ったり、校区内に出かけたり、地域にどんどん出かけます。

生きてはたらく食教育

私たちの身体は、すべて食べ物からできているんだなあと、ふと思います。食べることは、生きることと深い関連があることに改めて気づきます。学校では「食教育」を行ったり給食、各教科等、教育活動全般において進めています。

まず給食。郷土食や行事食も適宜取り入れています。また、地産地消の観点から名張産や県内産の食材を使った



「バリっ子給食」「みえ地物一番給食の日」もあります。

ちなみに 6/3 の給食は、6/4 のむし歯予防デーにちなんで「噛む力」をつける献立でした【牛乳・麦ごはん・筑前煮・大豆とジャガイモの甘辛・かたやき】。子どもたちは、忍者の非常食と言われたおせんべい「かたやき」に



苦戦しながらもカリカリ、ポリポリとおいしそうなお音を立てながら、しっかり噛んでいました。1年生は「初かたやき」でした。

そして、栄養教諭森本さくら先生から専門的な内容を教えてもらう「食育の時間」も設定しています。3年生は「野菜はかせになろう」。

「葉・茎・根」のどの部分を食べるのかを考え、野菜について教えてもらいました。



ところで、「名張市ばりばり食育条例」をご存じですか。食育に関する取組を市民総ぐるみで推進していこうと平成 25 年から制定されています。現在はこの条例に基づいて「第2次名張市ばりばり食育推進計画」を

策定し市では取組を進めています。学校の取組だけでなく、各家庭でも、まずは「朝ごはん」の充実を進めていきましょう。「生きること」に直結する「食」であるからこそ。

プール水泳に向けて



2年間使用しなかったプールサイドには、たくさんの草が生えていました。このままでは、6/21 からのプール水泳が実施できません。

安全にプール水泳ができるように、6/4 に職員で作業をしました。地域からボランティアで参加してくださった方も一緒にがんばり、プールサイドの除草やフェンスに絡みついていた様々な木の枝や葉の伐採を済ませました。そして、なんとか元のた

ずまいを取り戻しました。

あと残すは、今たまっている水を流し、最後の仕上げを6/16に5、6年生が掃除をする予定です。ご協力いただいた地域の方々、ありがとうございました。(文責 阿形)

